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令和６年第４回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

１２月９日（月） 

◎ ６番 渡辺 悦夫 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ バスの運行について 

・なぜ椎名観光バスの運行が休止になってしまうのか 

・再開の見通しはどのようになるのか 

・今後再開しない場合の、市としての考えについて 

    ２ 観光協会について 

・やすんでっ亭について 

・真心一魂の収支と今後について 

 

◎ ３番 髙久 聡至 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 通学路の安全確保について 

・通学路の現状と点検状況について 

  点検頻度、課題 

  危険箇所の改善計画、進捗状況 

・防犯対策について 

  防犯カメラの設置状況 

  地域との連携 

・こどもを守る１１０番の家について 

  現状の把握 

  課題の確認 

  改善提案 

  警察との連携状況、設置効果 

・交通安全対策について 

  信号機や歩道、ガードレールの設置状況 

  交通量が多い箇所の安全性の確保 

・スクールゾーンについて 
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  指定状況、指定基準やその見直し 

  交通規制とその実効性 

  道路設備の整備状況 

  地域や保護者との連携 

 

◎１２番 吉川 道隆 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 花貫渓谷の利活用について 

・基本構想の進捗について 

    ２ 森林公園の利活用について 

・基本構想の進捗について 

    ３ さくら宇宙公園の利活用について 

     ・遊具等の設置 

     ・ランニングコースの整備 

     ・防災公園の機能の整備 

    ４ 学校施設整備について 

     ・基本構想・基本計画（案）中間報告について 

     ・学校教育を取り巻くその他の課題 

 

◎ １番 大平  望 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ マイナンバーカードについて 

・普及率について 

・啓蒙について 

・市独自の活用について 

    ２ ＨＰＶワクチンについて 

・接種率について 

・周知及び広報について 

・さらなる啓蒙について 

    ３ 産業祭等について 

     ・産業祭の目的（意義） 
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     ・準備・設営について 

     ・１日開催となった経緯について 

     ・民間活用を含めた今後の産業祭等の在り方について 

 

◎ ２番 畠山 結樹 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 卒業アルバムの価格について 

・市内小中学校の現状 

  各小中学校の卒業アルバム価格の比較 

  役割・責任・発注までの流れ 

  業者の選定はどのように行っているか 

       価格差を捉えた今後の市の対応 

    ２ 高浜スポーツ広場について 

     ・進捗状況 

       利用者に対しての周知状況 

 

◎１３番 今川 敏宏 議員 [一問一答（大項目質問）] 

１ 高萩トランスフォーメーションＴＸについて 

・グリーンタウンてつなの今後の構想 

・農業Ｘ 

 

１２月１０日（火） 

◎ ９番 大森 要二 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 常会における防犯灯の維持管理について 

・太陽光パネルと蓄電池を活用した防犯灯の導入について 

・太陽光発電型防犯灯を活用し、市が防犯灯を一元的に管理す

る仕組みを導入することについて 

 

◎１０番 田所 和雄 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高萩ふるさと納税事業について 
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・本年度の目標件数、目標金額と進捗状況 

・年末に向けての今後の対策 

    ２ 高萩市地域防災計画について 

・高萩市における災害の歴史について 

・水害予防対策の進捗について 

    ３ 準用河川玉川改修事業について 

     ・事業の進捗状況 

     ・流域開発の影響について 

    ４ 高萩市立義務教育学校施設整備基本構想・基本計画（案）中

間報告について 

     ・施設建設箇所の検討 

     ・施設の考え方 

     ・各建設候補地における造成整備費 

 

◎ ４番 藤橋  隼 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 二酸化炭素実質排出量削減に向けて 

・本市の二酸化炭素実質排出量ゼロに向けた取組と進捗につい

て 

・廃食用油の回収とバイオ燃料へのリサイクルについて 

・バイオディーゼル燃料の採用について 

    ２ 生活交通の拡充について 

・本市における生活交通の維持・拡充に向けた考え方について 

・生活交通システムの持続可能な財政の確保の取組について 

・市民のニーズを反映した路線や時刻表の最適化への取組につ

いて 

・運転手の人材不足問題に対する取組について 

・ハブ＆スポーク運行システムの導入について 

・ＭａａＳアプリの実証実験に参画しての所感や総括について 

    ３ 郵便料金の値上げに対するデジタル郵便の導入について 
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     ・郵便料金の値上げによる歳出の増加見込みについて 

     ・歳出増加に対する本市としての取組について 

     ・デジタル郵便サービスの導入について 

     ・デジタル郵便の導入方法について 

     ・既存アプリの統合について 

 

◎１１番 菊地 正芳 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 防災行政について 

・国が進める指定避難所の備蓄調査への対応 

・スフィア基準に対する認識とスフィア基準に適応した避難所  

の環境改善の取組 

・女性防災担当職員及び女性、子供、高齢者の備蓄用品 

・福祉的な支援及び保健衛生環境整備の考え方 

・大規模災害に備える携帯トイレ等の備蓄 

・避難者受付シート（事前記入用紙） 

・避難所内の防犯対策（防犯ブザーの配備） 

・本市における備蓄用品の保管 

 

◎ ５番 坪和 久男 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 竜子山城・松岡城跡の環境整備等について 

・竜子山城・松岡城跡の環境整備について 

  竹木の伐採等について 

  ボランティア活動への支援等について 

・竜子山城・松岡城跡の有効活用等について 

  市民の憩いの場及び学びの場としての活用等について 

  案内看板・回遊コース図等の設置について 

    ２ 森林環境譲与税等の有効活用について 

・森林環境譲与税等について 

森林環境税及び森林環境譲与税について 
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森林環境譲与税額等について 

森林環境譲与税基金残高等について 

     ・令和６年度の事業計画等について 

       令和６年度の事業計画・取組等について 

       令和６年度の事業の進捗等について 

       今後の事業計画等について 

 


